

「戦争は人の心を鬼にする。」	しゃつていまして。『戦争は國民をだます』。	その方は、このようにました。	一度にして分かりました。	て、戦争の恐ろしさ、破壊力、そして辛さが	らに、戦争を実際に体験した方のお話を聞い	は人を傷つけただけだと僕は思いました。	料館や原爆ドームを見て、戦争は怖い、戦争資	あまり記憶にあります。	も二度目のでですが、五年以上前の事なので	僕は広島に行くのも、原爆ドームを見るのが	すぐには仲良くなれたので、そこは少し不安でした。	ない子だったのでも、そこは少し不安でした。	にしていました。	当選してからすごくワクワクして、楽し	学習する事ができました。	ました。新しい友達もできて、本当に楽しく	僕は二日間広島に行き、色々なことを学び	戦争の恐ろしさ、広島体験学習
----------------	-----------------------	----------------	--------------	----------------------	----------------------	---------------------	-----------------------	-------------	----------------------	----------------------	--------------------------	-----------------------	----------	--------------------	--------------	----------------------	---------------------	----------------

い
ま
し
た
。
そ
の
方
の
お
話
に
よ
る
と
、
戦
争
に
つ
事
は
、
国
民
に
知
ら
さ
れ
な
か
つ
た
と
い
い
ま
す
。
今
日
本
に
お
か
れ
て
い
る
状
況
を
、
本
当
に
つ
い
て
、
実
際
に
現
地
に
行
つ
て
、
み
な
い
と
、
感
じ
取
れ
な
い
も
の
を
、
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
僕
は
、
こ
の
体
験
学
習
で
、
目
で
見
て
、
耳
で
聞
れ
な
い
も
の
を
、
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
今
回
、
体
験
学
習
に
行
け
て
本
当
に
良
か
つ
た
。
す
。
今
回
、
体
験
学
習
に
行
け
て
本
当
に
良
か
つ
た
。
す
。
広
島
に
行
つ
て
、
す
ご
く
胸
を
う
た
れ
ま
し
た
。
す
。
新
し
い
友
達
と
、
樂
し
く
学
べ
た
し
、
実
際
に
行
け
て
本
当
に
良
か
つ
た
。
す
。
参
加
で
き
な
か
つ
た
友
達
に
も
、
こ
の
経
験
を
伝
え
、
こ
れ
か
ら
の
生
活
に
活
か
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
す
。
参
加
で
き
な
か
つ
た
友
達
に
も
、
こ
の
経
験
を
伝
え
、
こ
れ
か
ら
の
生
活
に
活
か
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。